

CHAPELLE DE ROHARS



Crédit photo : (L&S)



La chapelle Sainte-Anne se situe à proximité de l'ancien village portuaire de Rohars.

Infos pratiques

Categorie : A voir

Description

Plusieurs fois reconstruite au cours des siècles, la chapelle jadis en bord de Loire est le dernier témoignage du prieuré qui existait depuis au moins 1330 et qui dépendait de l'Abbaye Sainte Marie de Pornic de l'ordre de Saint Augustin. Sur ses fondations du Moyen-Age, elle est reconstruite en 1707, puis restaurée en 1848 par la famille Legland dont Jean de Rohars aurait fait passer la Loire à plus de mille vendéens réfugiés dans la région après la bataille de Savenay de 1793. Elle a été entièrement restaurée en 2011 et abrite aujourd'hui un lieu dédié à la culture. Ouverte de mai de septembre (samedi, dimanche et jours fériés)

Situation géographique



Toutes les infos pratiques

Contact

rohars
44260 BOUEE